



12月は**ワクワクする月**！なぜなら、**サンタさんが…!!**

子どもたちは「音楽であそぼう」で、大好きな保護者の方に聴いていただくことを楽しみに、しっかり口を開けて歌ったり、友達のリズムを聴いたりしています。そしてクリスマス会、もちつき…と、嬉しい行事が続きます。インフルエンザや風邪に負けないで、様々な行事を子どもたちが経験できるように、体調管理に気を付けてください。

11月誕生会で、にじ絵本サークルのお母様方が楽しいペープサートを披露してくださいました。子どもたちの喜ぶ顔を思い浮かべながらお話から創作され、大道具や小道具、BGMなど工夫を凝らして何度も練習を積み重ねてこられました。緊張しながら迎えられた当日でしたが無事大成功！とっても楽しかったです。ありがとうございました。

友達と一緒に音楽に親しみ、楽しもう！

子どもたちの音楽への関心が深まり、歌うことや楽器で遊ぶことが楽しくなっています。年長児は高倉台小学校の音楽会の通し練習を保育所のお友達と一緒に聴きました。きれいな声や音の重なりに聴き入っていました。また、園でも消防音楽隊のかっこいい演奏を聴きました。子どもたちは、素敵な演奏を聴きながら知っている曲を歌ったり踊ったりしました。

また、今年度も児童館の篠田館長先生に楽器のきれいな音の出し方などについてご指導いただき、「音」への興味を深めています。

「音楽であそぼう」では、各学年の子どもたちの興味や関心、発達に応じた内容で取り組み、自分の楽器の音はもちろん、友達の音や声を聴きながら、一緒に演奏する楽しさや、自分たちの音楽を創りあげる楽しさを感じながら演奏します。

☆友達と気持ちを合わせて歌ったり合奏をしたりし、様々な人に聴いてもらうことを楽しむ。

- ・身近な音に関心を寄せ、友達と一緒にリズムののって演奏しようとする。
- ・楽器の美しい音色に関心をもち、友達と気持ちを合わせて合奏することを楽しむ。

秋から冬への自然の変化に関心をもつ。

近隣の公園を歩くと、様々な色に染まった木の葉がたくさん落ちています。自然の色の美しさに目を見張ります。子ども達も園庭や様々な場所で赤や黄色の葉っぱをたくさん拾い、色の美しさや形の面白さを感じています。また、風の冷たさや落葉した木々から、冬の到来を感じています。

この季節ならではのクリスマスツリーやポインセチア、シクラメンなどの色の鮮やかさや美しさにも興味をもってほしいと思います。園庭のダイコンも大きく育ってきました。ご家庭では、寒いときに食べる温かい冬の食べ物についても話題にして、家族だんらんをお楽しみください。

☆秋から冬への季節の移り変わりに気付く。

- ・風の冷たさや気温、植物の変化に気付く。
- ・生き物の冬の生活や過ごし方に興味や関心をもつ。
- ・冬の行事や食べ物に興味をもつ。

【12月の生活習慣】

- ①外から帰ったら石鹸で丁寧に手を洗い、**しっかりうがい**をしましょう。
- ②寒さに負けないで、戸外で元気に遊びましょう。
- ③交通事故や不審者に十分気を付けましょう。

📧 家庭連絡 📧

☆ご家庭ではクリスマスツリーやグッズを飾り、「サンタさん、プレゼント持ってきてくれるかな」などとクリスマスを楽しみにされていることと思います。今年もサンタさんはトナカイの引くそりに乗って、園に来てくださるのでしょ…。ワクワクしてきます！子ども達の夢を大切にしていきたいと思います。

○風邪をひいている子どもが増えています。インフルエンザや胃腸風邪など感染症の流行する季節です。健康管理には十分にご留意ください。体調が悪いときには、ご家庭でゆっくり様子を見ていただき、バスの乗車は控えてください。また、咳が出るときにはマスクをして乗車してください。ご協力よろしくお願いたします。